
幸ヶ谷小 おやじの会 11 月度総会議事録 

開催日時 2022 年 11 月 19 日(土) 1７時０0 分〜18 時 30 分 
場  所 幸ケ谷小学校グリーン棟３階 イングリッシュルーム、オンライン併用 
出席者 

18 名 

＜現地＞（会長（海老澤）、副会長（大関）、会計監査（高津）、IT（藤津、和田(耕)）、地域担

当（國井）、書記（井上）、会計（佐々木（直））、中村（匡）、野口、和田（光）、江藤、伊

藤（明）、鈴木（賢）、鈴木（圭）、杉田、鈴木（俊） 
＜オンライン(Skype)（1 名）＞ 

副会長（平尾） 
議事 1. 10/22 (土) スポフェス振り返り (大関さん) 

・神山副校長、松永先生にご参加頂き、職員・保護者アンケート内容を踏まえて良かった点、課題点につ

いてそれぞれ共有頂いた。基本的には良かった点が多かったとのこと。課題点は保護者がダンス競技

しか参観できなかった点とのこと。 

・おやじの会メンバーからも事前に聴収・集約していた振り返り事項が共有された。 

－当日グラウンドに引いて頂いていた白線について、隣クラスとの境界が直観的に判別しにくかった。 

→黄色ラインを当日朝に引くことで対応。 

－グラウンドの入退場口でのチェックが十分ではなく、保護者以外の方が 2 組ほど入場しようとした。 →

入口付近にいたおやじが個別に声がけして対応したが、グラウンド入場時のパンフレット提示は徹底す

るべきかもしれない。 

・その他、幸ケ谷公園での受付時に自分のクラスが分かりづらく、間違った列に並んでいた保護者が多数

居たことが共有された。受付はクラスごとに行う運用としていたが、クラスの札の貼付け位置が低く、混

雑時に見えなくなっていた模様。 →高い位置で掲示できるように今後は工夫が必要。 

・また、受付は PTA が対応するということでおやじの会はノータッチだったが、おやじと PTA がうまく連携

できれば、この点については当日臨機応変に対応可能だったかもしれない旨のコメントがあった。 →

スポフェス前のおやじの会の定例会に PTA に参加して頂くよう、次年度は検討した方が良いとの認識

が共有された。 

・おやじの会メンバーが名前シールを貼ってお互いの理解を深めるという取り組みは良かったので、継続

したい。 

・最後に、神山副校長から改めてお礼を頂戴した。 

 

2. 11/19 (土) 栗田谷中学校バザー開催報告 (和田(耕)さん) 

・ストラックアウト 2 号機を制作して 2 台体制で対応。 

・のべ 121 人が参加。印象としては、ストラックアウトが好きな子がリピーターになってくれた印象。 

・パーフェクトは出ず、ダブルビンゴが 4 人出た。この結果を見ると、難易度設定は高めだったのかもしれ

ないが、難易度設定は難しいところがあり、運営側の経験値がある程度溜まるまでは今後も課題に

なっていくのだろう。 

・男子が多かったが、想定以上に女子も多く参加してくれたため、全体の 1 割以上は女子だった印象。ダ

ブルビンゴを出した女子も居た。 

・難易度設定を調整するため、途中から一人 6 球→7 球に増やした。これにより多少はビンゴが出しやす

くなったと思うが、今回の混雑具合いであれば、9 球まで増やしても良かったかもしれない。 

・ダブルビンゴを賞の中心とした商品設定にしても良いかもしれない。 

・クローバー祭りでは午前・午後を通じて 300 人程度の来訪を想定しているが、混雑具合いを見て一人当

たりの球数を増やしても良いかもしれない。沢山抜いてくれた方が単純に盛り上がる。 

・中学校からは、「今回のバザーで唯一のゲームコーナーであり、盛り上がっていて良かった」とのフィード

バックがあった。 

 

3. 11/26 (土) クローバー祭りについて (海老澤さん) 

○全体 

・今年は AM・PM の二部制。AM は 8 時 40 分～12 時、PM は 13 時 20 分～16 時 40 分で長丁場となる。

また、AM・PM を通しで参加の場合はお昼をまたぐため、昼食の準備が必要。 

・PTA は準備のために当日 7 時半集合とのことなので、おやじも 7 時半集合としたい。集合後、全体の流

れを確認してからテントを立て、各ブースの準備作業に入りたい。 

 

○フリマ 

・出品物の持ち寄りは改めてメーリスに投げたい。 

・エコバックの持ち寄りは PTA からマチコミに流してもらおうと思うが、おやじも紙袋が自宅に余っていれ

ば、持ち寄って頂けると有難い。 →紙袋は倉庫に在庫があったと思うので、在庫を確認する。 

・過去には産廃業者が来てくれていたので最終的に残った不用品はかなり捨てていたが、今年は産廃業



者が来るという話は聞いていない。残り物は倉庫保管とする。 

・AM・PM での出品物をどの程度分けるのかについては当日朝に出品物が揃ってから考えたい。PM は保

護者も参加するので保護者向けの商品は PM に出すか。 

・事前に前田先生から、子供に持たせる金額目安について照会があり、1,000 円程度との回答をしている

ので、これを踏まえてフリマの値段設定・値段交渉をして欲しい。 

・フリマで出品 NG の物品のコンセプトは、おやじの会メーリスで改めて周知して欲しい。昨年は確か、大

人向けの嗜好品、ぬいぐるみ、服は NG で、靴は OK だった。 

 

○スーパーボール 

・机や椅子を学校から貸し出して頂きたい。あとで詳細を連絡したい。 

・スーパーボールは今季 3 回目ということもあり、同じ内容では子供達にも飽きが来てしまうと思うので、ミ

ニマム価格に＋7,000 円程度を積み増して、少し単価の高い景品を流すことにした。具体的には、浮く

指輪や、ハート形のゴム等。ポイの紙も少し厚くして、難易度設定も少し甘めにするつもり。 

・スーパーボールに当たりを入れて、宝探し的要素があるとさらに面白いかもしれない。今後の運営の参

考にして頂けると良い。 →スーパーボールは複数の子供を同時に対応・入れ替えする形になるので、

スペース的にも運営的にも追加の対応はなかなか厳しいかもしれないが、検討してみたい。 

 

○ストラックアウト 

・商品は参加賞（光るブレスレット）と、達成したら少し良い商品（ガチャガチャミニ消しゴム）、優勝したらす

ごい商品（図書券）というパターン分けにしたい。 

・優勝者はおやじステージで表彰式を行う。 

・ランキングボードはアプリで入力すると Google スプレッドシートで自動計算するシステムを作ったので、

当日はそれをディスプレイに表示したい。 

 

○おやじステージ 

・3 曲を想定。ステージをやるときは各ブースは閉めているはずなので、できる限り集合して欲しい。 

・横浜市歌をセットリストに入れる予定。当該曲は特定の箇所で声を出して盛り上げて欲しいと考えている

ので、詳細は追ってメーリスにて連絡するため、当日参加のおやじは確認をしておいて欲しい。 

・音響機材について、PTA 会長のフラメンコステージの機材も借りて対応しようと思ったが、最終的には機

材不足のため 1 万円弱のレンタルが発生することになった。 →承認された。 

 

○全体 

・おやじステージに参加する場合、ブースががら空きになってしまうため、少なくともフリマ会場については

音楽室のカギを閉められるのかどいうか、先生に確認した方が良い。少なくとも、昼食時にはカギを閉

めた方が良い。 

 

○予算 

・おやじの会の予算として 5 万円までは PTA から補助可能との連絡あり。事前に予算を確認したところ、

少し足が出る予定だが良いか。 →承認された。 

 

4. 12/10 (土) ロボット工作について (井上さん) 

・イベント専用の応募フォームを早めに作成をして、おやじの会には先行予約を可能にする予定。 

・パンフレット案は作成したので、注意事項等の書きぶりは会長・副会長に確認をお願いしたい。 →イベ

ントまで時間がないことから、書きぶりの確認は会長・副会長に一任することで了解。 

 

5. 経費精算の電子化についての進捗（佐々木直） 

・会計側の内部管理をきちんと棚卸しする必要があり、会計の作業手順も含めて整理をしているところ。も

う少々お待ち頂きたい。 

 

6. 11/20 (日) バーベキューイベント開催について (大関さん) 

・明日開催を予定しているが、今回は 5 名。家族というよりはおやじがメイン。 

・燻製や肉の焼き方を勉強する会にしたい。 

 

7. 地域・共育倶楽部より (國井さん) 

・12 月 4 日にグランドゴルフが開催される。大人が 300 円、子供が 100 円。おにぎりやお茶が出る。順位

によって景品が出る。結構面白いイベントなので都合が合う方はぜひ。 

 

8. その他 



・来年 2 月にハピスマが開催予定のため準備始まっている。今回講師は高津、須藤、海老澤。高須ブー

スは 3 つを予定。そのため、おやじの手助け必要。須藤ブースには 2 人ほど欲しい。海老澤ブースにも

1 人欲しい。来月には割と具体的に企画案をお伝えできると良い。 

・先日開催された横浜マラソンの応援に駆けつけてくれたおやじ多数おり、感謝。 

・スポフェスについて、おやじチャンネル向けの動画を作った（江藤）。主におやじが準備する様子を動画

にした。 →投影して皆で確認。問題なし 

・おやじの会の資料を共有している Box ストレージは容量上限問題（Box 側のバグ）が解消したため、こ

れを以って無料プランに戻る予定。 

次回開催 

予定 

次回定例会は 12 月 17 日（土）16 時～ 
グリーン棟 3 階 イングリッシュルーム + オンライン 

 


